

COMPTE RENDU DE L'ASSEMBLÉE GÉNÉRALE DU 11 MARS 2023

Nos remerciements à Monsieur le Maire, Monsieur Poirier, Monsieur Caplan, Madame Boisgontier et Monsieur Paris pour leur présence.

BILAN DE L'ANNÉE ECOULÉE :

Fête des voisins :

*Nous avons
voisins en juin
moment de
humeur et de
habitants du*



*organisé la
2022.Ce fut
partage, de
convivialité
quartier.*



*fête des
un
bonne
entre les*

Journées Européennes du patrimoine :

*En collaboration avec le service Patrimoine, nous avons
participé aux journées du Patrimoine en ouvrant des cours
privées au public.*



*C'est toujours un succès auprès des Lavallois et il semble qu'une ouverture pendant tout le week-end
serait envisageable à l'avenir.*

Et bien sûr, nous sommes toujours présents à :

** la commission locale des sites patrimoniaux remarquables (CLSPR)*

** au conseil d'administration de l'Office de Tourisme*

** et depuis septembre 2021, à la commission piétons*

Nous sommes également présents dans le comité de suivi de l'aménagement de la place du 11 novembre

Place du 11 Novembre :



Réunion publique du 6 octobre 2022 sur l'aménagement de la place :

Présentation du calendrier des travaux, de la mise en place du plan de circulation, des fouilles, de l'invitation à suivre le conseil municipal pour découvrir le projet

Monsieur Bertier était intervenu sur l'éventualité prochaine d'une fermeture du Vieux Laval à la circulation automobile.

Nous lui avons rappelé que si tout pouvait être discuté, rien ne pourra se faire sans l'avis des premiers concernés, c'est-à-dire les habitants.

Comité de suivi du 13 décembre 2022 :

Dans le cadre du comité de suivi, nous étions présents à la première réunion de bilan du nouveau plan de circulation.

Jacques Colin était intervenu en regrettant l'absence d'une approche globale, notamment une politique de transport en commun plus ambitieuse. En effet, tout le monde ne peut pas se déplacer en vélo ou trottinette.

Comité de suivi du 29 mars 2023 :

Dernière nouvelle : Les voitures pourront à nouveau passer devant la Mairie et emprunter la rue des Déportés sans transiter par la rue de Général de Gaulle, la rue de Nantes et la rue du Cardinal Suhard.

Commission piétons :

Dossier suivi par Marie. La commission piéton travaille à valoriser des cheminements piétons à travers toute la ville et encourager la marche à pied.



Sur l'herbe..... ???

Des nouvelles du bateau-lavoir Saint Yves :

Le bateau lavoir St Yves est entreposé route de l'Huisserie. Conformément aux avis de l'expert formulés lors d'une réunion publique début 2022, il a fait l'objet de mesures de protection.

Il semble donc à l'abri pour le moment.

Sur l'eau....



Tout le monde dans l'assistance, élus compris, aimerait voir le site réhabilité et valorisé. Malheureusement, le coût est tel que nous devons faire preuve de patience.

[Cent cinquantième anniversaire de la naissance d'Alfred Jarry : des commémorations sont-elles prévues par la ville de Laval ?](#)

Oui, effectivement, des commémorations sont prévues par la ville de Laval

[Cinquantième anniversaire du décès de Robert Buron : des commémorations sont-elles prévues par la ville de Laval ?](#)

Oui, la ville ne manquera pas d'honorer la mémoire de Robert Buron.

[OPAH : quelle politique pour éviter la prolifération des très petits logements financés avec l'argent public ? Avec pour conséquence une augmentation de la précarité dans le Vieux Laval.](#)

Question récurrente et qui n'a jamais vraiment reçu de réponse, tant le problème est complexe et nécessite une politique globale.

A force de répéter sans cesse les mêmes questions, nous espérons au moins une prise de conscience.

[La Porte Beucheresse :](#)



Des travaux importants sont en cours et l'ouverture au public est prévue en 2026.

Le site offrira un parcours muséographique, de la réalité virtuelle, des expositions et une terrasse panoramique.

Les Amis du Vieux Laval s'en réjouissent car depuis longtemps, ils appelaient de leurs vœux la mise en valeur du site.

Nous espérons que le Douanier Rousseau ne sera pas oublié dans sa maison natale

[La propreté dans le Vieux Laval](#)

Hélas, toujours des problèmes de propreté dans le Vieux Laval. Monsieur Bercault nous a proposé une réunion publique avec les responsables de la gestion des déchets. Nous sommes bien sûr preneurs.

Et le bien vivre dans le Vieux Laval ?

L'installation d'un bar de nuit à la place de l'ancien atelier de sculpture génère bruits et nuisances pour les riverains.

Un collectif s'est constitué dans le but de représenter les riverains et assistait à l'Assemblée Générale. Ils ont pu s'exprimer devant Monsieur le Maire et les autres élus en précisant bien que s'ils n'étaient pas du tout hostiles à l'installation de débits de boisson, ils ne pouvaient accepter tant de désinvolture vis-à-vis des familles.

Pour notre part, nous avons bien insisté sur le fait qu'un tel établissement, dont le seul but est de gagner de l'argent rapidement, contribue à vider un quartier de ses familles plutôt qu'à amener une agréable animation de quartier.

Monsieur le Maire et les élus ont pris bonne note des interventions et précisé qu'ils suivaient le dossier.

Un grand merci à notre ami Jean-Yves pour sa passionnante conférence sur Robert Buron et à Jacques Colin pour ses précisions.

Merci encore une fois aux présents.

*Avec les amitiés des Amis du Vieux Laval
Le bureau*

www.lesamisduvieuxlaval.fr